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В настоящей статье подробно исследуются порядок и условия принятия в гражданство и подданство государств — Россий-
ской Федерации и Федеративной Республики Германия. Проводится сравнительно-правовой анализ законодательной базы двух 
государств по вопросам принятия в гражданство. Рассмотрены пути исторического развития национальных законодательств двух 
стран, а также на основе проведенного сравнения и исследования правоприменительной практики предлагаются пути реформи-
рования действующего законодательства Российской Федерации по вопросам гражданства.
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This article examines in detail the procedure and conditions for accepting citizenship and citizenship of the States of the Russian 
Federation and the Federal Republic of Germany. A comparative legal analysis of the legal framework of the two States on issues of 
citizenship is carried out. The ways of historical development of the national legislation of the two countries are considered, as well as 
on the basis of the comparison and research of law enforcement practice, the ways of reforming the current legislation of the Russian 
Federation on citizenship issues are proposed.
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